

**Von:** [DMEA – Connecting Digital Health](#)  
**An:** [DMEA – Connecting Digital Health](#)  
**Betreff:** DMEA 2024 - Platzierungen und Infos zum Ausstellerportal | Placement and Exhibitor Portal Information  
**Datum:** Dienstag, 19. September 2023 15:25:30  
**Anlagen:** [image001.png](#)

---

\*\*\*\*\*English Version below\*\*\*\*\*

Liebe DMEA-Aussteller,

wir freuen uns sehr, dass Sie sich für die DMEA 2024 angemeldet haben.

Mit den meisten **Gold-, Silber- und Bronze-Partnern** sind die Platzierungen bereits abgestimmt. Alle Partner, die noch keinen Platzierungsvorschlag von uns erhalten haben, werden diesen in den nächsten Wochen erhalten.

Auch die Platzierung aller **Aussteller (ohne Partnerpaket)** beginnt in dieser Woche. Es wird wie immer nach dem Eingang der Standanmeldung platziert.

Die Platzierung der Aussteller auf den **Focus- und Gemeinschaftsflächen** erfolgt im Frühjahr (für Focus: Startups/ DiGA & Mobile Health / DMEA sparks, Verbände).

Hier noch eine Info zur weiteren Vorgehensweise im neuen DMEA Ausstellerportal (unabhängig von der bisherigen individuellen Abstimmung):

1. Alle eingegangenen Standanmeldungen werden voraussichtlich diese Woche von uns im Ausstellerportal in die nächste Bearbeitungsphase geschoben. Sie erhalten dadurch eine automatisierte E-Mail; Sie müssen nichts tun.
2. Die Platzierungsvorschläge werden zu gegebener Zeit von uns im Portal hinterlegt. Darüber werden Sie ebenfalls per E-Mail informiert.  
Dieser Platzierungsvorschlag muss dann von Ihnen im Portal bestätigt werden.
3. Die Anzahlungsrechnungen erfolgen wie gewohnt im Veranstaltungsjahr, voraussichtlich ab Januar.

### **Wichtig:**

Die E-Mail aus dem Ausstellerportal geht immer ausschließlich an die Person, die die Standanmeldung getätigt hat.

Wenn Sie die dort hinterlegten Infos auch für Kolleg\*innen zugänglich machen möchten, können Sie ihnen im Portal die Berechtigung erteilen. Dafür muss sich jeder entsprechend dort selbst registrieren und Sie können den Auftrag anschließend für Ihre Kolleg\*innen freischalten. Sie finden das unter „Bearbeiten / Berechtigung / Nutzer hinzufügen“.

Falls Sie Fragen dazu haben, melden Sie sich gern bei uns.

Herzliche Grüße

Ihr DMEA Team

\*\*\*\*\*English Version\*\*\*\*\*

Dear DMEA exhibitors,

we are very pleased that you have registered for DMEA 2024.

Placements have already been agreed with most of the **Gold, Silver and Bronze partners**. All partners who have not yet received a placement proposal from us will receive it in the coming weeks.

The placement of **all exhibitors (without partner package)** will also start this week. As always, we will place according to the receipt of the stand registration.

Exhibitor placement in the **Focus and Themed Pavilions** will take place in the beginning of the new year (for Focus: Startups/ DiGA & Mobile Health / DMEA sparks, Associations).

Here is some more info on how to proceed in the new DMEA exhibitor portal (independent of the previous individual placement):

1. All received stand registrations will be pushed to the next processing phase by us in the exhibitor portal this week. You will receive an automated standard e-mail from the exhibitor portal, you do not have to do anything.
2. The placement proposals will be deposited by us in the portal in due course. You will also be informed about this by e-mail. This placement proposal must then be confirmed by you in the portal.
3. The deposit invoices will be issued as usual in the event year, probably from January.

**Important:**

The e-mail from the system is always sent exclusively to the person who registered the stand. If you would like to make the information available to colleagues as well, you can grant them authorization in the portal.

To do this, everyone must register in the exhibitor portal themselves and you can then activate the order/stand registration for your colleagues. You can find this under "Edit / Authorization / Add user".

If you have any questions about this, please feel free to contact us.

Kind regards

Your DMEA team

Messe Berlin GmbH  
Messedamm 22  
14055 Berlin  
Germany

T: +49 30 3038-2225  
[dmea@messe-berlin.de](mailto:dmea@messe-berlin.de)  
[www.dmea.de](http://www.dmea.de)

-



[Datenschutzhinweis](#)

Geschäftsführung/Management Board: Dr. Mario Tobias (Vorsitzender), Dirk Hoffmann  
Aufsichtsratsvorsitzender/Chairman of the Supervisory Board: Dr. Eric Schweitzer  
Handelsregister: Amtsgericht Charlottenburg (District Court), HRB 5484 B (Commercial Code)

[Jetzt den DMEA Newsletter abonnieren und keine News verpassen](#)  
[Subscribe to the DMEA Newsletter now and do not miss any news](#)

Diese E-Mail kann vertrauliche und/oder gesetzlich geschützte Informationen enthalten. Wenn Sie nicht der bestimmungsgemäße Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, unterrichten Sie bitte den Absender unverzüglich und vernichten Sie diese E-Mail. Anderen als dem bestimmungsgemäßen Adressaten ist es untersagt, diese E-Mail oder die Anlagen zu kopieren, zu speichern, auszudrucken oder weiterzuleiten. Jede unerlaubte Nutzung, Offenlegung, Verbreitung oder sonstige Verwendung des Inhalts dieser Nachricht, sei es vollständig oder teilweise, ist unzulässig.

This e-mail may contain confidential information and/or information, which is protected by law. If you are not the intended recipient or have received this e-mail in error, please notify the sender immediately and destroy this e-mail. Any unauthorized copying, storing, printing or forwarding of the e-mail or of its annexes is strictly forbidden. Any unauthorized utilization, disclosure, distribution or other use of the content of this message, whether in whole or in part, is prohibited.